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Elezioni-plebiscito a Tor Vergata II vincitore guida il secondo ateneo dall'82 
Al «signor nessuno» il 71,7% dei consensi «Hanno premiato il lavoro di questi anni» 
Lo sfidante Nicolettì ha avuto il 12,5% Lo sconfìtto: «Io non ho padrini politici 
E spunta un terzo partito: le schede bianche per me hanno votato 44 persone per bene» 

Garaci rettore per la quarta volta 
Dalle urne di Tor Vergata Enrico Garaci è uscito 
trionfante. Ha ottenuto il 71,7% dei voti, il massimo 
jdei consensi raggiunti nelle scorse elezioni, da 
quando nell'82 si candidò per la prima volta. Da al
lora è sempre rimasto in sella. Benedetto Nicoletti, 
lo sfidante, ha ottenuto il 12,5% dei voti, 44 in tutto. 
Non è stato scelto dai 35 docenti che hanno deposi
tato scheda bianca e dai 15 che l'hanno annullata. 

DtUAVACCARUXO 

•al «Garaci. Garaci, Garaci, 
Ganci, Nicoletti. >. Alle 13 di 
feri, chiuse le urne, è Iniziato a 
Tor Vergata lo sposilo delle 
schede. Si e concluso poco 
dopo le 14, con il successo 
pieno del rettore in carica. En
rico Ganci ha ottenuto il mas-
timo dei consensi Ano adesso 
riscossi: hanno votato per lui 
253 docer.u pari al 71,7* degli 
aventi duino, cioè il 10,7% in 
più delle scorse elezioni quan
do Ganci era da solo nella 
corsa per il rettorato. Per lo su
darne, Benedetto Nicoletti. 
hanno votato 44 coUeghi, il 
12,5* del corpo docente. D tet
to posto lo hanno conquistato 
le schedi) bianche e quelle 
nulle: 35 professori non hanno 
scelto nessuno dei due con
tendenti Miri 15 hanno annu
sato U vot> e 6 hanno scritto U 
nome di docenti che non si so
no presentati a queste elezio
ni. E il settno che la candidatu
ra dei •solitario» biologo non 
ha avuto la forza di attrarre 
una tetta >li oppositori. 

Finito lo spoglio, la stanza 
del rettole è stata •assediata» 
dai coUenhi pronti a congratu
larsi per il trionfo. Nicoletti, in

vece, fino alle prime ore del 
pomeriggio si è tenuto all'o
scuro del risultati «Cosa e suc
cesso? Sono andato oltre i 20 
voti? Ne ho presi 44. vuol dire 
che sono 44 persone per be
ne». E come commenta la quo
ta di schede bianche? •Guardi, 
io non ho padrini politici, ce
rne faccio a gestire voti se non 
ho dato e non darò benefici?» 
Parole pesanti, la reazione di 
Nicoletti è di quelle con l'ama
ro in bocca. Ma il biologo ctw 
ha sfidato Garaci tiene a ricor
dare uno del punti del suo pro
gramma. «Si tratta della que
stione morale Vorrei che fosse 
fatta luce completa sullo scan
dalo del policlinico "Enrico Ni
coletti" (è il nome del costrut
tore, colo un caso di omonimia 
con lo sfidante, ndr) che ha in
fangato tutte le componenti 
delPateneo, e che venisse re
cuperata la caparra di 5 miliar
di versata allora dalla nostra 
amministrazione». Si tratta del
la costruzione del policlinico 
di Tor Vergata che fu commis
sionata agli Inizi degli anni '80 
dal consiglio di amministrazio
ne di Roma 2. Fu versata una 
caparra di 5 miliardi al costmt
lore Enrico Nicoletti. Iniziati i 

A sinistra Enrico Garaci, riconfermato rettore di Tor Vergata A destra, Benedetto Nicoletti, lo sfidante sconfitto 

lavori, il cantiere fu bloccato 
perché il costruttore venne ar
restato «Quei 5 miliardi non so 
che fine abbiano fatto - ag
giunge Nicoletti - Lo saprei se 
l'annuario comprensivo dei bi
lanci venisse pubblicato all'ini
zio di ogni anno accademico», 

insomma, a elezioni conclu
se, le denunce e le accuse con
tinuano Ma le critiche di Nico
letti trovano un Garaci più for
te, ancora in sella, e meno di
sposto a discutere dei •detta
gli» «La crescita di consensi ri
spetto alle passate 
consultazioni dimostra che è 
stato riconosciuto il lavoro 
svolto, e I programmi tracciati 
pei il futuro, un lavoro che, ci 
tengo a precisarlo, è stato svol
to da tutto il corpo docente». 

dichiara il rettore, soddisfatto 
E15 miliardi di cui parla Nico
letti? «È intervenuta la magi
stratura, è stata chianto ogni 
aspetto I 5 miliardi di caparra 
sono già nentrau nelle casse 
dell'Ateneo Non so se c'è una 
pubblicazione regolare dei bi
lanci, ma gli atti sono accessi
bili a tutti». Dunque, a Tor Ver
gata ha vinto la continuità En
rico Garaci si appresta a gestire 
il suo quarto mandato, è in ca
rica ormai dall'82 Ma rimarrà 
fino alla fine, o preferirà, come 
si sussurra, una poltrona in 
Parlamento? «Mi impegno a 
portare a termine anche que
sto mandato - e aggiunge sec
camente - le voci non conta
no, contano Datti» 

Soddisfatti l sostenitori del 

rettore Tra i pnmi a congratu
larsi per il successo di Garaci, il 
preside della facoltà di medie I-
na, il professor Alessandro IV 
nazzi Agro, che in occasione 
della nunione del corpo do
cente tenutasi prima delle ele
zioni espresse pubblicamente 
Il suo appoggio alla candidatu
ra di Enrico Garaci Pacato II 
commento del preside della 
facoltà di Lettere, il professor 
Guido Verucci «Sono cifre che 
si commentano da sole, dal-
fronde si trattava di un risultato 
scontato» E le schede bian
che? >ln un ateneo c'è sempre 
un dissenso latente, che in 
questo caso, pur in presenza di 
un altro candidato non si è 
Coagulato. Si tratta comunque 
di un dissenso fisiologico» 

Maturità atto secondo 
Da oggi prove orali 
per 500 mila studenti 
M Al via le prove orali Da 
questa mattina 7 421 commis
sioni saranno al lavoro per in
terrogare più di mezzo milione 
di candidati alla matuntà Cosi, 
secondo il provveditorato nel 
99% degli istituti, le prove orali 
cominceranno proprio oggi 
Per legge, infatti, i «colloqui» 
possono cominciare non pri
ma di tre giorni e non dopo il 
sesto giorno dell'ultima prova 
scritta, che si è svolta giovedì 
20 giugno Un arco di tempo 
necessario per correggere i 
compiti semiti, costituire ali in
terno di ogni commissione le 
due sottocommissioni (una 
per l'area scientifica e l'altra 
per le matene umanistiche), e 
valutare le prove integrative 
dei privatisti 

Superato lo scoglio degli 
scritti, gli studenti in questi 
giorni hanno ripreso a ripassa
re freneticamente Molti di loro 
però avranno ancora gualche 
giorno per nfinire la prepara
zione I pruni infatti a sostene
re le prove orali saranno gli 
studenti privatisti, quelli che si 
presentano da «estemi» Per gli 
•interni», annunciano al Prov
veditorato, gli esami orali do
vrebbero cominciare in molti 

casi lunedi della prossima set-
umana Dipende comunque 
dal numero dei privatisti che si 
presentano in ogni singolo isti
tuto 

Le commissioni nusciranno 
ad esaminare in una giornata 
circa sei candidati I docenti 
avranno dai sessanta ai novan
ta minuti di tempo per accerta
re il grado di maturità degli stu
denti Niente paura, pero I 
candidati non staranno per 
un'ora e mezza sotto il fuoco 
di fila delle domande della 
commissione Oltre a conver
sare con gli esaminandi, i do
centi dovranno documentarsi 
sulla carriera scolastica dei 
candidati, sui tratti della loro 
personalità, cosi come emer
gono dai «cumcula» redatti 
dalla scuola E una procedura 
che serve a fare esprimere alla 
commissione un giudizio com
plessivo e ponderato sugli stu
denti, che sia il meno possibile 
improvvisato o sommano E 
può servire, se i «curricula» so
no redatti con attenzione, per 
creare un po' di familiarità tra 
esaminaton e studenti, che 
s'incontrano per la pnma volta 
da una parte e dall'altra della 
cattedra 

Litorale 

Estate 
di giochi 
e magia 
wm Magia sulla spiaggu, tea
tro dei burattini in riva al mare, 
e poi scacchi giganti, ginnasti
ca, aquiloni, giochi elettronici 
a due passi dall acqua. A paru
re dal 29 giugno e fino al 14 
agosto, il pubblico che di nor
ma frequenta Ostia, Fiumicino, 
Frcgene, Passoscuro avr.ì qual
che motivo in più per tornarci. 
Si presenta cosi il progetto 
estate sul litorale laziale lo ha 
presenta'o len l'assessore co
munale al turismo, il socialista 
Daniele Fichera Si chiama 
«Spiaggia animata» ed e stata 
realizzata in collaborazione 
con le associazioni degli stabi-
limenu di XIII e XIV ciroscnzic-
ne (Assobalnean e Balnea-
na) Intenzioni buone ma il 
punto dolente nmane sempre 
lo stesso chi penserà ai servizi 
essenziali7 A pulire le spiagge 
libere, ad attrezzarle, a garanti
re una rete di collegamento ef
ficiente dai centn abitati fino al 
mare7 «Qualcosa si sta muo
vendo - ha assicurato Fichera 
- Per il momento stiamo prov
vedendo al potenziamento 
dell'illuminazione pubblica e 
anche alla pulizìa degli arenili 
Insomma, vogliamo fare in 
modo che una giornata al ma
re si trasformi anche in una 
piccola giornata di festa» Qua
li le novità7 Ogni pomeriggio 
giovani artisu intratterranno i 
più piccoli con due spettacoli 
di burattini al giorno, saranno 
allestite scacchiere giganti di 
due metn per due con le quali 
diversi maestri sfideranno i 
partecipanti In più, ci sarà la 
possibilità in diversi stabili
menti di praticare Windsurf, la 
scuola di vela, la canoa-sla
lom, il beach-volley Infine, 
per la gioia di grandi e piccini, 
saranno messi a disposizione 
allettanti giochi elettronici tut
to gratis, naturalmente, fino a 
Ferragosto 

Ponza 
Il traghetto 
è esploso 
per il gas 
M E stata una tuga di gas 
nelle cucine a far esplodere il 
traghetto «Sibilla» mentre mar
tedì <«ra era attraccato nel por
to di Ponza. Nell'incidente un 
falegname di sessantanni, An
tonio Di Salvatore di Tome del. 
Greco ha perso la vita mentre 
stava scendendo con il monta-
cane hi che stava nparando 
L esplosione è avvenuta qual
che minuto dopo che i equi
paggio aveva abbandonato i 
locati della mensa, vicini alle 
cucine. Uno scarto di tempo 
che ha evitato una strage, ieri 
manina i vigili del fuoco e i ca
rabi nien hanno effettuato un 
altro sopralluogo a bordo della 
motonave, di proprietà della 
compagnia «Caremar». e han
no escluso nel modo più asso
luto che si possa essere trattato 
di un attentato Le cause della 
fug.i di gas che si è verificata 
nelle cucine non sono state 
ancora accertate, ma e certo 
che il locale era saturo di gas 
quando una scintilla, sprigio
natili da un'apparecchiatura 
elettrica che e in quella parte 
della nave, ha provocato l'e
splosione Subito dopo e è fia
ta una fuga di ammoniaca dal
l'impianto di refrigerazione le 
cui condottine sono state di
vede dall'esplosione. Sul tra
ghetto fortunatamente non 
c'erano passeggeri La nave 
era arrivata a Ponza nella mat
tinata e sarebbe dovuta nparti-
re per Formia ien mattina An
tonio Di Salvatore, vittima del-
1 incidente, non faceva parte 
dell'equipaggio ma era stato 
chiamato a bordo dai respon
sabili del traghetto per riparare 
il montacarichi 11 magistrato 
che conduce le indagini sul
l'incidente ha disposto l'auto
psia sul cadavere dell'uomo 
che è stato portato all'obitorio 
del cimitero di Ponza., -
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Due miliardi e mezzo di attivo a un anno dall'apertura del Palazzo delle Esposizioni 
In autunno una mostra di Boterò, una retrospettiva su Cesare Zavattini e tanto cinema 

Prima candelina per il Palaexpò 
TOSULLA BATTISTI 

• • Due miliardi e mezzo ha 
buttato II primo anno di attività 
del PalMixpò. Lo ha riferito ieri 
In una conferenza stampa l'as-
teasore alla Cultura, Paolo Bat-
tistuzzL tracciando un bilancio 
generale non senza le debite 
lamentazioni per mancanza di 
tondi. «Non * facile gestire uno 
•patio enorme come questo -
ha ribadito l'assessore - con 
soli due miliardi di budget a di
sposizione. Serve un monito-
raggio continuo per garantire 
la presenza di più Iniziative 
che animino il Palaexpò e 
spesso abbiamo dovuto accet
tare del "pacchetti* preconfe-
ttanatK Le correzioni di rotta 
non tono facilissime: dall'an-
damenio degli incassi mese 
per mene, emerge che il pub
blico gradisce, un'offerta pluri

ma, ma non sempre e prevedi
bile il successo di un'iniziativa. 
•Una mini-mostra, una "me-
stridanola" come quella ci 
John Lennon con quattro 
schizzi e due fotografie ha rag
giunto picchi di gradimento al
tissimi», dice Batustuzxi quasi 
con rammarico, pensando I or
se a mostre di altro spessore 
dome quella di Rubens, di 
Vouet o di Kandinsky, attual
mente in cono. 

Il massimo dei consensi lo 
ha ottenuto la mostra sull'anti
quariato con un record d'in
cassi intomo ai 380 milioni in 
due settimane e 37 000 visita
tori Dati che garantiscono un 
bis della manifestazione per II 
prossimo anno. Il cartellone 
futuro del Palaexpò - annun
ciato per brevi cenni da Batì-

stuzzt e da Elisa Tittoni, direttri
ce dello spazio espositivo -
continuerà inoltre a muoversi 
su piani multimediali Come la 
grande mostra di settembre 
sull'arredo urbano della capi
tale dall'unità d'Italia agli anni 
'80, affiancata da due esposi
zioni di fotografie, una che Ira-
Ba nell'archivio dell'agenzia 
lagnum (dove sono passali 

alcuni fra i migliori artisti dei 
clic) L'altra che propone una 
performance di artisti con la 
macchina «supernova» della 
Polaroid fin grado di fare foto 
50 per 60) che creeranno dei 
piccoli happening vistvi nel va
ri spazi del Palaexpò La toma-
la di mostre d'autunno comin
cerà con una retrospettiva dei 
pittori pop Gilbert e George 
Fra gli appuntamenti con l'im
magine spicca la •monografi
ca» su Boterò, pittore amante 
dei corpi •dilatati», che avrà 

ROUND MIDNIGHT 
(a mezzanotte circa) 

FIRMA LA PETIZIONE POPOLARE 
IN CUI CHIEDIAMO: 

L'apertura della linee metropolitane 
almeno fino alle 24 

Il ripristino delle tessere a tariffa ridotta 
per studenti e pensionati 

LTstftuztone del biglietto giornaliero metropolitano 
L'Intensificazione delle corse 

L'adeguamento della rete metropolitana 
al trasporto degli handicappati 

ASSOCIAZIONE «ROMA, LA CITTÀ FUTURA» 

SINISTRA GIOVANILE 

PARTITO DEMOCRATICO 
DELLA SINISTRA 
SEZIONE DI NETTUNO 

0. PDS-NETTUNO E IL GOVERNO OMBRA organiz
zano giovedì 27 giugno, ore 18,30 presso la 
sala conferenze dell'ostello di Nettuno un conve
gni}: «Droga. Ad un anno dalla approvazione 
dalla legge 162. Quale bilancio?». 

Intervengono: 
on. Uda COLOMBINI, deputato Camera Pds 
doti Qarrnana CE8ARANO, governo ombra Pda 
on. Matteo AMATI, consigliere regionale Peto 
CoorrJna: Maurizio UCASTRO, segreteria Pds Nettuno 

luogo a dicembre e - viene 
precisato - è diversa da quella 
presentata a Firenze. Retro
spettiva multimediale anche 
per Cesare Zavattini, del quale 
verranno proposti più aspetti 
rimarcando il suo influsso sul 
mondo dei media. 

Per quanto riguarda le attivi
tà collaterali, mancherà que
st'anno il festival nordico, rim
piazzato da una settimana di 
cinema norvegese Una predi
lezione, quella per il grande 
schermo, largamente sottoli
neata nella prima bozza di 
programmazione, dove figura
no anche una rassegna di ci
nema d'autore nelrarco del 
ventennio 1960-1980, la ripro
posta del festival di Venezia, la 
manifestazione di video e visivi 
vari «Eurovisioni», un festival 
sul film muto e uno sul cinema 
africano. Per il teatro e sicuro 
per ora solo lo spettacolo du 

Kandinsky di Meme Periini La 
musica ha ottenuto un cicli} di 
sei conferenze monografiche 
su tendenze e autori A cura 
dell'università di Roma, stura 
affiancato da concerti dal vivo 
sul tema. Infine, per la danza, 
sono in ballottaggio quattro 
coreografi (Enrica Palmieri, 
Virgilio Sicni, Adriana Borriello 
e Karin Elmore) che dovreb
bero «ostruire» eventi apposi
tamente per gli spazi del Pa
laexpò' Perir92BatUstuzziha 
accennato al volo a una mo
stra sui Bamboccianti, una re
trospettiva su PrampoUni e una 
kermesse sugli anni 70 «Spe
rando che i tre milioni che ab
biamo a disposizione per pub
blicizzare ogni iniziativa - ha 
concluso con un tocco aspri
gno - aumentino, Impedendo 
che le mostre siano roba da 
iniziati e da sette segrete Da vi
sitale alla maniera carbonara». 

PDS LAZIO 
VENERDÌ 28 GIUGNO 1991 - ORE 16,30 

CASA DELLA CULTURA 

(largo Arenula, 26) 

CONVEGNO PDS LAZIO su: 

«Statuti dei Comuni ed Area metropolitana: 
nuovi strumenti per i diritti dei cittadini 

e la riforma della politica» 

Relatori: 
Anna Rosa CAVALLO, resp. Enti locali Pds 

Vittorio PAROLA, resp. Riforme istituzionali Pds 

Conclude: 
Antonello FAL0MI, segretario regionale del Pds 

Sono invitati i sindaci, gli amministratori locali, pro
vinciali e regionali, le forze politiche, le associazioni 
culturali, sociali, produttive, ambientali. 

Il centro sociale del Trionfale rischia di essere sfrattato 
In attesa della decisione del giudice il programma estivo continua 

«Alìce» abita (ancora) qui 
L A U R A D K T T I 

• • La storia di «Alice nella 
città» si avvia a concludersi nel 
peggiore dei modi Sembra or
mai quasi certo che il centro 
sociale del quartiere Tnonfale 
verrà sfrattato dai locali del-
l'ex-cinema Dona. Entro la fi
ne del mese, dovranno essere 
presentate al giudice le note a 
difesa del centro sociale, e poi 
si attenderà il responso Gli esi
ti sono quasi scontati dopo gli 
avvenimenti precedenti l'ordi
nanza di sgombro pare ormai 
una certezza. Si immaginano 
anche ì tempi di tale ordinan
za, che verrà attivata probabil
mente verso la metà di luglio 

Intanto «Alice» non si arren
de e ieri, in una conferenza 
stampa, ha nbadito le sue ra

gioni e la forza della sua attivi
tà All'incontro - cui hanno 
partecipato, tra gli altri, i consi-
glien verdi Luigi Nien e Paolo 
Cento. Sandro Del Fattore di 
Rifondazione comunista, Re
nato Nlcolini del Pds, Massimo 
Converso dell'«Opera noma
di», l'avvocato Arturo Salemi -
i rappresentanti del centro so
ciale hanno presentato il pro
gramma delle attività estive, 
con cui intendono combattere 
l'azione di chiusura, ed un 
esposto di denuncia che rias
sume le vicende passate. De
stinato alla Procura della Re
pubblica, alla Procura genera
le presso la Corte dei Conti e al 
presidente della giunta regio
nale, l'esposto chiede l'esple
tamento delle indagini riguar

do alle vicende amministrative 
che hanno coinvolto l'Iacp, 
proprietano del ex-cinema 
Doria 

Il locale ora è passato, per 
strane ragioni e movimenti che 
cominciarono nell'82, definiti
vamente nelle mani della ditta 
privata «Benvenuti e Bonfant» 
che quasi sauramente lo n-
venderà. E l'ex-cinema verrà 
destinato non di certo ad attivi
tà culturali, come lo e stato fi
nora. L'accusa che parte dal 
collettivo di «Alice nella città» è 
rivolta soprattutto allo lacp che 
non ha fatto nulla per impedi
re il passaggio di proprietà, ma 
anzi sembra che lo abbia age
volato pur non ricavandoci 
nulla Lo stabile è stato infatti 
ceduto, con vicende poco 
chiare e dopo scontri giudizian 

Attenzione! 
Non dimenticare 
la manutenzione. 

Ciao, sono Gaspardo 
Vuoi il massimo dell'efficienza dal tuo impianto di riscaldamento a metano. 

individuale o centralizzato'' E vuoi risparmiare sui consumi'' 
No problem Fai eseguire la manutenzione approfittando dell'inattività estiva' 

Dopo il controllo e la messa a punto l impianto renderà di più 
e sarà in piena efficienza per la prossima stagione di riscaldamento 

Allora, d'accordo9 Chiama subito un impiantista qualificato 
Se non ne conosci, telefona a noi dell'ltalgas al 5738 

ti daremo tutte le informazioni necessarie 

EteiciZ'O Romana Gas 
Via Barberini 28 Roma 

Servizio Azzurra 

tra la ditta e l'ente pubblico, 
per la cifra irrisoria di 580 mi
lioni 

Ma la questione, oltre ad es
sere giudiziaria, si colloca su 
un disegno politico più ampio 
Sandro Del Fattore durante la 
conferenza ha criticato, a ri
guardo, il comportamento del 
Comune «Il problema tocca 
tutto il fenomeno dell'associa-
zjonismo culturale - ha detto. I 
centri sociali di questo tipo, 
lontani dalle cordate Hei partiU 
politici, non vengono tutelati. 
Azzaro ad esempio si preoccu-
[:a di difendere solo strutture 
vicine alle sue posizioni politi
che». «Sono stati stanziati dal 
Comune - ha aggiunto - 3 mi
liardi per l'acquisto del Doria. 
ma ancora non è stato fatto 
nulla» 

Franco Fortini 

Cinquantino»*, voci 

Cesare Brandi 

Alcksandr Lunia 

• R I T M O V A T O 
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Mimma Paulnu Quercwli 
L S O O N M I 

I N C A S A O R A M S C 1 

Luca Canali 
P n O t F H L I L A T I N I 

» W W IftOO» 

Adam Smith 
U À R I C C H E Z Z A 
D U X K N A Z I O N I 

Abbono 
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27 giugno 1991 


